

La société :

IVIFLO est une société française innovante dans les Nouvelles Technologies de l'Information et de la Communication. Fondée par des experts en télécommunications et services à valeur ajoutée, **IVIFLO** est un acteur d'excellence et d'expérience du secteur des technologies innovantes qui accompagne ses clients dans la construction d'une vision à moyen terme de leurs enjeux métier.

IVIFLO accompagne ses clients au travers de prestations de conseil, d'innovation et de formation, et axe son activité autour de 4 pôles d'expertise :

- Les télécommunications.
- Les communications unifiées
- La cyber sécurité.
- L'internet des objets.

Le formateur :

Yannick Lascaux a rejoint **IVIFLO** afin de prendre en charge le conseil, le développement d'affaire et les formations concernant l'internet des objets.

Issu de l'**IRCOM** (Université de Limoges), et diplômé d'un DESS de Communication Radiofréquences et Optique, il a notamment occupé différents postes de Responsable Produit, Directeur Technique, puis Directeur de l'Innovation au sein de différents groupes tels que Alcatel, Véolia et EDF.

Il présente désormais une expertise reconnue de plus de 15 ans, en réseaux de télécommunication (RF et CPL), gestion de l'énergie, ville intelligente, télégestion et objets connectés. Mais il présente également de solides connaissances en architecture système, protocoles, électronique, éclairage public, mobilier urbain, mobilité électrique...

Il est notamment l'architecte de la plateforme de télégestion mixte (CPL et RF) Citenergy, dédiée aux usages des Smart City, et déployée massivement sur de nombreux sites à l'international (*Dijon, Helsinki, Jing Jiang, Mexico, Venise...*).